

© TALLER TALLER

El Centro Cívico de La Unión llevará el nombre de Asensio Sáez

GARCIA MATEOS

El Centro Cívico de La Unión, se denominará «Centro Cultural Asensio Sáez», según la propuesta presentada ayer en el pleno municipal por la concejala de Educación y Cultura, *Pilar Larios*.

El centro fue construido por el IRYDA hace 12 años y cumple las funciones de centro social, recreativo, salón de actos y escenario.

En Asensio Sáez, polifacético unionense, se enmarca gran parte de la historia local reflejada en sus libros sobre La Unión. Finalista del Premio Nacional de Literatura hace 30 años con «Santos de Palo», reúne en su haber, tanto en el campo literario como en el pictórico, una importante serie de premios de reconocida categoría. En La Unión se le concedió el galardón «Popular del Año» y el «Carburo de Oro» del Festival Nacional del Cante de las Minas.

"La Verdad", Viernes 26 Mayo 1989